

## La TSI en collaboration avec la BVMT anime un work shop au salon de l'entreprise à Sfax



La TSI a participé en collaboration avec la Bourse de Tunis, les 28 février et 1<sup>er</sup> mars 2018, au Salon de l'Entreprise, qui s'est tenu au Centre des Affaires de Sfax, aux côtés des principaux acteurs de l'écosystème entrepreneurial.

Ces journées ont été une opportunité pour les équipes de la Bourse de vulgariser le financement direct de l'entreprise et les mécanismes boursiers d'investissement en portefeuille. Elles ont également présenté le dispositif pédagogique d'éducation boursière décliné par cible : étudiants, professions libérales, dirigeants et actionnaires majoritaires d'entreprises, fonctionnaires, journalistes...

A cette occasion, la Bourse a animé un workshop sur l'offre de financement des PME par levée de fonds sur le marché alternatif et la TSI a débattu du thème du marché financier tunisien, des modalités d'introduction d'une société en Bourse et des avantages que cette opération procure.